



Besuch der Freiwilligen Feuerwehr in SÄ¶gel

In dieser Woche besuchten die sechsten Klassen die freiwillige Feuerwehr in SÄ¶gel im Rahmen des Chemieunterrichts. Nach einer kurzen Erkundung des Feuerwehrhauses, wurde den SchÄ¶ler*innen die persÄ¶nliche SchutzausrÄ¼stung, die LÄ¶schfahrzeuge und verschiedene GerÄ¤te (z.B. Rettungsschere) gezeigt. Danach durften sie sogar selbst einen Brand mit einem FeuerlÄ¶scher lÄ¶schen. Außerdem haben die FeuerwehrmÄ¤nner eine Fettexplosion und das Wasserwerfen mithilfe eines Fahrzeugs gezeigt.

FÄ¶r unsere SchÄ¶ler*innen war es ein spannender und interessanter Vormittag bei der Feuerwehr in SÄ¶gel!

Text und Bild: Sandra Sievers